
 

 

 

 

千歳市立泉沢小学校学校だより Ｎｏ．１３ 令和３年 １月２９日 

（電話）0123-28-5830  （ﾌｧｯｸｽ）0123-28-5831   (ＨＰ)  https://chitose-edu.jp/izumisawa-e/  

【令和２年度重点目標】  『笑顔と思いやりを育てる たくましい心』の育成 

～ 自分にも 他人にも 何に対しても 全力です ～ 

～ 後期後半（６年生 43日間、1～5年生 45日間）が始まりました！ ～ 
校長 大村 正俊 

 新しい年が始まりました。昨年同様、今年もよろしくお願いいたします。 

☆今年は丑年 

少し丑年について調べてみました。 

 

 

 

 

過去の出来事を調べてみると、１９６１年の人類初の宇宙飛行、１９７３年 

のコンビニエンスストアチェーン 1号店出店、１９９７年にはハイブリッド車 

のデビューなど、その時代を大きく変える出来事がたくさん起こっていました。 

  現在、コロナ禍の真っ只中ですが、もうひと踏ん張り我慢すれば、これから 

 良い時代に発展する可能性があると信じたいものです。そういえば、３つの密 

を避けるためにこの１年間でテレワークがすごい勢いで広がり始めました。 

ZOOMなどのアプリを使った会議も次第に当たり前のことになりつつあります。 

現在、学校でも無線ＬＡＮが使えるように工事が行われたりモバイルパソコンの導入が進められた

りと、リモート授業に対応できる環境整備が整いつつあります。今後、一人一台ずつタブレットが整

備されるようになれば、授業中にタブレットを使って情報を集めたり書き込んだものをみんなで共有

し合ったりすることも可能になります。コロナの影響で、かつてないくらいの速さで情報教育が大き

く前進していくという思いがけない効果が出てきています。 

☆スケート学習 

  今年は、スケート学習ができるのだろうかと心配された保護者の方もたくさんいたのではないでし

ょうか？途中気温が３月並みに上がったり雨が降ったりと十分な練習ができない時もありましたが、

どの学年も久しぶりのウインタースポーツを楽しん学習しています。 

 ※２７日の雨でリンクが傷んでしまい、スケート記録会は２月の予備日に変更になりました。 

当日は、天候に恵まれることを願うばかりです。 

☆ボイラーの出力低下 

１９日にプリントでお知らせした通り、学校では、冬休み中にボイラーの出力が下がってしまうと

いう問題が発生しました。すぐに修理を依頼しましたが、ボイラー自体がかなりの年数が経っている

ため完全に回復するまでには至っていない状況が続いています。随時、教育委員会と連絡を取り合い、

子どもたちの健康管理に影響が出ないよう対応しています。 

☆これからの行事等について 

  コロナ感染がなかなか収まらないため、３月までの行事などの実施について以下のように対応して

いきます。○２月の参観日：中止とします 

      ○児童会選挙：前期同様、テレビ放送で実施します 

      ○６年生を送る会：中止（代わりに６年生に感謝の気持ちを表す方法を考えています） 

      ○新１年生１日入学：保護者のみ来校し、教材販売、書類提出のみとします 

      ○卒業証書授与式：先日文部科学省から出された通知を基本に、人数制限、時間の短縮、 

内容の見直しをしていきます（保護者２名の参加を予定しています） 

※ただし、今後の状況によっては変更になる場合があります。 

泉

牛は古くから酪農や農業で人間を助けてくれた大切な動物でした。大変な農作業を最後まで

手伝ってくれる働きぶりから、丑年は「我慢（耐える）」、「これから発展する前触れ（芽が出

る）」というような年になるといわれているそうです。 

https://chitose-edu.jp/izumisawa-e/


   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

【開始をわくわくして待つ１年生】 

２ 月 の 予 定 

給食 

ＳＣ：スクールカウンセラーのことです。 
   ＊対応時間（11時～16時） 
   ＊予約は本間か教頭までお願いします。 
Ｆ：２月はフッ化物洗口は実施日しません。 
※「心の相談室」は毎週火、金曜日に開設しています。 

＊担当：永田先生 

＊対応時間（9時～14時） 

 

 

 例年は、4月に全国一斉実施していた調査

ですが、今年度は、コロナの影響で自校実施

となりました。本校児童の状況についてお伝

えします。 

 

〔令和２年度学力調査結果〕 

国語 
 千歳市の平均正答率と比較してほぼ同様
（下位）であり、本校前年度の平均正答率を

上回っています。 

算数 
千歳市の平均正答率を上回っており、本校前

年度の平均正答率も上回っています。 

【国語】 
・昨年度は全国比－2.8Pであったのが、今年 

度は、－1.0Pと差を縮めました。 

・領域別には、「読むこと」が弱いという結果が  

 示されていることからも、ご家庭において 

は、読書などに取り組んでみてください。 

【算数】 
・昨年度は全国比－3.6Pであったのが、今年 

度は、＋1.7Pと千歳市平均を上回りました。 

・本校は、算数科において少人数指導を実施し 

ていることから、個々の課題に応じた指導の 

成果が表れていると考えます。 

・記述式（言葉や式を使って説明する問題）の 

正答率が向上しており、今後も、これからの

時代に必要とされる算数における言語能力

の向上に取り組んでいきます。 

 

〔令和２年度質問紙調査結果〕 

国語の授業は分

かりやすいですか 

本校前年度の平均値を上回

っています。 

算数の授業は分

かりやすいですか 

本校前年度の平均値を上回

っています。 

・両教科ともに、昨年度と比較して数値が伸び

ています。学校は、日々、学習に興味関心を

持たすことのできる授業を工夫しているこ

とはもとより、子どもたちが学習に対して前

向きに取り組んでいる様子の表れであると

考えます。 

 今後も同様の指導を続けていきます。 

全国学力・学習状況調査結果 

  

  

雪が少なく、リンクの造成に不安がありまし

たが、なんとかリンクが完成し、スケート授業

を行うことができました。 

１年生は、初めての経験 

ながら校長先生が指導補助 

に入り、時期後半には上手 

に滑ることができるように 

なりました。 

 

スケート学習について 
 

日 曜 行事等  

１ 月 児童委員会⑤ 選管① ○ 

２ 火  ○ 

３ 水 スケート記録会（245 年） ○ 

４ 木 スケート記録会（136 年） ○ 

５ 金  ○ 

６ 土   

７ 日   

８ 月  ○ 

９ 火  ○ 

10 水  ○ 

11 木 建国記念日  

12 金 １日入学（保護者のみ参加）  ○ 

13 土   

14 日   

15 月 選管② ○ 

16 火 ＳＣ ○ 

17 水  ○ 

18 木  ○ 

19 金  ○ 

20 土   

21 日   

22 月 児童委員会⑥（反省） 選管③ ○ 

23 火 天皇誕生日  

24 水  ○ 

25 木 児童会選挙 ○ 

26 金  ○ 

27 土   

28 日   

 

給食 


